



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



---

## Javier Arauz espera que el nuevo ministro de Función Pública no se ponga de perfil ante la temporalidad: “Es un grave problema”

Ni Carolina Darias, ni Miquel Iceta, ni María Jesús Montero cuando compaginaba Función Pública con Hacienda, ni mucho menos José Luis Escrivá, quien dijo públicamente que el asunto de los interinos era cosa de los jueces, pese a las sentencias últimas del TJUE, y que [ahora está a punto de llegar al Banco de España](#) en un nombramiento polémico. Ningún ministro de Función Pública ha hecho nada para resolver el problema de la temporalidad.

“Necesitamos un ministro que se tome en serio el tema de la temporalidad y haga reformas”, [explica Javier Arauz, uno de los abogados del colectivo](#), antes de conocer el nombramiento de Óscar López para la cartera de Transformación Digital y Función Pública.

Desde su punto de vista, es una buena noticia el cambio de titular en este Ministerio, que aúna Transformación Digital con Función Pública. “Escrivá no ha hecho nada sobre este tema y se ha puesto de perfil, pese a que las sentencias últimas era ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |